

分散登校が始まり、子どもたちに逢える喜びを日々感じています。思いきり抱き締めたいけど……。3密を避けるのは本当に難しいです。そして、22日からいよいよ通常登校が始まります。給食も始まり、寄宿舎も再開します。休業中には家庭学習へのご協力をいただきありがとうございます。今後は子どもたちが学校においても新しい生活スタイルに慣れていくように努めていきます。今回始めたオンラインでの様々な取り組みについては、またいつクラスターが発生するかわかりませんので、その時に備え、学びを止めないように、これからもICT活用を推進し続けてまいります！！

今回は先生たちの挑戦を紹介します

念願だった

視線入力装置体験

コーナーが
できました。



子どもたちの可能性を
信じ続けます！

まずは教員が体験し、
次は子どもたちと一緒に挑戦します！！

自立活動系の先生と情報教育系の先生の
コラボレーションで実現しました！！
今年の2月に島根大学の伊藤史人先生に
2日間にわたりご支援いただいた種が、ちょっとだけ
芽を出しました。大切に育てていきます♡

固定具を使えば
姿勢に合わせて画面の
角度を調整できます。



写真：ポランの広場「福祉情報工学と市民活動」HP
(<https://www.poran.net/ito/archives/8112>) より

ソフトで遊んでみる



その他のソフトでも遊んでみる



できることから

一歩前に

進もう！